

Bantu Ringankan Beban Pasien, PT Semen Tonasa Luncurkan Rumah Singgah di Pangkep

HermanDjide - PANGKEP.INDONESIASATU.ID

Nov 4, 2024 - 16:42



Bantu Ringankan Beban Pasien, PT Semen Tonasa Luncurkan Rumah Singgah di Pangkep

PANGKEP - PT Semen Tonasa melalui Unit Pengumpul Zakat (UPZ) resmi membuka rumah singgah untuk pasien dan keluarganya yang membutuhkan tempat tinggal sementara saat menjalani pengobatan di rumah sakit rujukan.

Rumah singgah ini terletak di Jalan Bougenvil, Kelurahan Paddoang-Doangang, Kecamatan Pangkajene, Kabupaten Pangkep, dan diresmikan pada Sabtu (2/11/24). Acara peresmian ini dihadiri oleh Direktur Utama PT Semen Tonasa Asruddin, Direktur Operasi Mochamad Alfin Zaini, Direktur Keuangan Anis, serta Pelaksana Tugas (Plt) Bupati Pangkep Syahban Sammana dan sejumlah tokoh setempat.

Fasilitas rumah singgah ini dirancang untuk meringankan beban pasien dan keluarga yang datang dari jauh. Adanya kamar tidur lengkap dengan kasur dan bantal, kamar mandi, dapur, serta peralatan masak dan makan diharapkan bisa memberikan kenyamanan bagi mereka selama masa pengobatan. Dengan adanya rumah singgah ini, PT Semen Tonasa berharap dapat mengurangi beban transportasi dan hunian, yang sering kali menjadi kendala bagi pasien yang dirujuk ke rumah sakit.

Dalam sambutannya, Direktur Utama PT Semen Tonasa Asruddin menyampaikan rasa syukur atas hadirnya rumah singgah ini. "Kami bersyukur bisa memberikan kontribusi nyata bagi masyarakat, terutama yang membutuhkan tempat tinggal sementara saat menjalani pengobatan. Semoga rumah singgah ini bisa bermanfaat dan meringankan beban mereka yang membutuhkan," ujar Asruddin.

Pelaksana Tugas Bupati Pangkep, Syahban Sammana, turut mengapresiasi inisiatif PT Semen Tonasa dalam menghadirkan rumah singgah ini. Ia mengungkapkan rasa terima kasihnya atas dukungan yang diberikan untuk membantu masyarakat. "Kami sangat berterima kasih kepada PT Semen Tonasa atas perhatiannya. Semoga kerja sama antara pemerintah dan perusahaan ini bisa berlanjut dalam menghadapi berbagai permasalahan sosial yang ada," kata Syahban.

Sementara itu, Ketua Unit Pengumpul Zakat (UPZ) PT Semen Tonasa, Anis, yang juga menjabat sebagai Direktur Keuangan, menjelaskan bahwa rumah singgah ini merupakan bagian dari tiga pilar utama program sosial perusahaan, yaitu pemberdayaan mustahik, mencerdaskan kehidupan beragama, dan kegiatan sosial. "Rumah singgah ini kami harapkan bisa menjadi tempat bagi saudara-saudara kita yang membutuhkan bantuan, khususnya dalam hal hunian sementara," tambah Anis.

Dengan peresmian rumah singgah ini, PT Semen Tonasa mempertegas komitmennya dalam mendukung kesejahteraan masyarakat Pangkep. Melalui berbagai program sosial yang dijalankan, perusahaan ini berharap bisa terus memberikan manfaat nyata bagi masyarakat, khususnya di bidang kesehatan, pendidikan, dan kesejahteraan sosial. (Sabri)